
   令和４年度第２回佐伯市食育推進会議 会議の抄録 

 

１ 開催日時 

  令和４年１１月１４日（月）１４時００分から１６時００分まで 

 

２ 開催場所 

  佐伯市中村南町１番１号 

  佐伯市役所 ６階 第二委員会室 

 

３ 出席者等 

  

  出席委員１４名、欠席委員８名（全委員数２２名） 

 

  事務局 

   観光ブランド推進部 部長 古田 智 

   ブランド推進課   課長 戸高 真一、総括主幹 尾形 繁子、 

             副主幹 高次 秀爾 

  傍聴者 ０人 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

 

１ 開会   開会あいさつ（部長） 

 

２ 議事の主な内容 

 

 会長が議長となり議事進行 

 事務局から、第４次佐伯市食育推進計画案について説明。 

 

【委員から出された主な意見】 

 ・縦割り行政と言われる中で、食育推進については市の各課が連携できているか。 

 ・子ども食堂の支援の在り方や現状について。 

 ・学校給食に地場産品を使用するには、生産や流通など沢山の課題があり学校給食の担

当部署だけでは解決できない。目標値に開きがあるが、関係者が連携して進めてい

く必要がある。 

 ・菌ちゃん野菜作りを行うことで、例えば食品ロスや学校教育など多岐に渡り影響があ

り、循環している。良い活動なので広がる仕組みづくりに繋がると良い。 

 ・人材育成は、高齢化なども問題もあり益々必要となっている。 

 ・食育は、特に、未来の子どもたちのためにという視点が大切。 

 ・オーガニック憲章のマークを、もっと積極的に利用して啓発してほしい。 

 ・映画「弁当の日」は、佐伯市の取り組みも含まれ素晴らしい内容であるため、今後も

食育推進に活用し、市民にもっと見てもらいたい。 



 ・SDGｓとオーガニック憲章を合わせて掲載しているところは分かりやすい。 

 ・自分で出来ることを書く欄や、具体的に何ができるか例を示している点は良い。 

 ・難しい表現は、出来るだけ分かりやすい簡単な表現を使って欲しい。 

 

 事務局から今後の日程等を説明。追加意見がある場合は提出を依頼し、閉会。 


